

*Plus de 21 millions de Brésiliens
n'ont rien à manger*

Image not found or type unknown

La Havane, 13 juillet, (RHC)- Le Brésil compte plus de 21 millions de personnes qui ne mangent pas à leur faim chaque jour et 70,3 millions qui souffrent d'insécurité alimentaire, selon un rapport publié aujourd'hui par les Nations Unies.

Selon le document, cité par le portail G1, il y a également 10 millions de personnes sous-alimentées dans le géant sud-américain.

L'ONU révèle qu'il y a 735 millions de personnes dans le monde qui souffrent de la faim et 2,3 milliards en situation d'insécurité alimentaire.

Ces données proviennent du rapport sur l'état de la sécurité alimentaire et de la nutrition dans le monde, publié conjointement par 5 agences spécialisées de l'ONU dont la FAO, l'UNICEF et l'OMS.

1,5 million de Brésiliens en moyenne sont entrés dans les statistiques de la faim, ces trois dernières années par rapport à la période triennale 2019-2021. Au total, ils sont 10,1 millions, ce qui représente 4,7 % de la population.

La mission du gouvernement du président Luiz Inacio Lula da Silva est de sortir le Brésil de la carte de la faim, a déclaré Wellington Dias, ministre du Développement social.

Il a assuré que "tous les ministères collaborent avec les États, les municipalités et les entités pour garantir cet objectif". Le plan "Brésil sans faim" sera bientôt lancé, dans le but de réduire la pauvreté et l'extrême pauvreté", a-t-il ajouté.

Selon Wellington Dias, 18,5 millions de familles, soit 43,5 millions de Brésiliens, ont déjà augmenté leurs revenus cette année grâce à la nouvelle Bolsa Familia, (Bourse Famille) un programme d'aide aux plus démunis.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/328273-plus-de-21-millions-de-bresiliens-nont-rien-a-manger>



Radio Habana Cuba